



Comunicado de prensa  
04 de noviembre 2020

## **Mantenimiento de motos en invierno: con productos de BMW Motorrad**

Desde el cargador de baterías hasta el soporte, estarás bien preparado para mantener tu moto en buen estado durante el invierno con los accesorios de BMW Motorrad.

Cuando los días se acortan y el clima empeora, nuestras motos pasan más tiempo en el garaje. La humedad, el frío pueden afectar a la moto durante el período invernal, por eso es aconsejable hacer algunos preparativos. BMW Motorrad te ofrece los productos adecuados

### **Cargador de batería Plus**

Además de cargar baterías de plomo convencionales y baterías recargables sin mantenimiento (gel/AGM), el cargador de baterías BMW Motorrad Plus de alta calidad también permite la carga y el mantenimiento totalmente automáticos y controlados por microprocesador de todas las baterías de arranque de iones de litio BMW Motorrad Original con 12 V y una capacidad de 6 a 60 Ah.

### **Alfombrilla para motocicleta**

Un lugar exclusivo para la moto: la alfombrilla de la moto no sólo impresiona por su atractivo diseño, sino que también protege el suelo de la suciedad, el aceite y las manchas de gasolina de forma fiable. Otra ventaja es la composición del material antideslizante e ignífugo. La práctica base mide 250 x 105 cm.

### **Cubierta del vehículo**

Protección fiable contra la intemperie: la cubierta del vehículo para uso exterior protege la motocicleta de forma fiable contra la humedad, la suciedad y otras influencias ambientales cuando se deja en el exterior. La cubierta de nylon de alta calidad es impermeable, tiene aberturas de ventilación y una gran ventana para ver la matrícula. Las cuerdas de tracción garantizan una sujeción óptima de la cubierta en la motocicleta; los dos ojales metálicos de la parte delantera pueden utilizarse para la protección contra robos. Otra característica funcional es la bolsa integrada, en la que se puede guardar la cubierta cuando no se utiliza. La funda negra tiene una gran inscripción plateada de BMW Motorrad y es adecuada para muchas motos BMW.



### **Bomba de pie compacta**

Ya sea una motocicleta, un coche, una bicicleta, un balón de fútbol o un colchón de aire, la bomba de pie compacta BMW Motorrad, con su cabezal de bombeo multifuncional, se adapta a todas las válvulas y bombea todos los neumáticos y equipos deportivos con gran precisión gracias al manómetro digital. Con su sistema de alta presión integrado para hasta 12 bares, también es adecuada para ajustar la presión de aire en los elementos de suspensión neumática de motocicletas y bicicletas. La bomba de pie de aluminio de alta calidad sólo mide 17 cm cuando está plegada. Sin embargo, una vez plegada, hace un gran trabajo y su versatilidad la convierte en la elección perfecta para una gran variedad de tareas. Puede mostrar cuatro rangos de medición diferentes (bar, psi, kPa, kg/cm<sup>2</sup>), tiene una manguera especialmente larga de 100 cm y un modo especial de alto volumen para el llenado rápido de grandes volúmenes. Con esta bomba en el equipaje de tu scooter apenas habrá nada que no puedas inflar.

### **Soporte de trabajo, trasero**

La rueda trasera se puede levantar fácilmente usando el soporte de trabajo. El caballete garantiza una posición de pie segura durante los trabajos de mantenimiento y durante el invierno. Es extremadamente estable y tiene un mayor grosor de material que los puestos de trabajo convencionales. Las ruedas dobles facilitan la elevación y son especialmente duraderas.

### **Soporte de trabajo deportivo, delantero**

La rueda delantera de la motocicleta se puede levantar fácilmente usando el soporte de trabajo deportivo. El caballete se coloca bajo el pie de sujeción del eje de las horquillas delanteras y, gracias a los puntos de fijación ajustables, ofrece una posición de pie segura y óptima para todos los trabajos de mantenimiento y durante las vacaciones de invierno. Es extremadamente estable y tiene un mayor grosor de material que los soportes auxiliares convencionales. Las ruedas dobles facilitan el levantamiento y son especialmente duraderas. El puesto de trabajo delantero sólo puede utilizarse en combinación con el puesto de trabajo trasero.

### **Soporte de trabajo deportivo, trasero**

La rueda trasera de la motocicleta se puede levantar fácilmente usando el soporte auxiliar Sport. El caballete se coloca debajo de los soportes de montaje disponibles adicionalmente y, gracias a los puntos de fijación ajustables, ofrece una posición de pie segura y óptima para todos los trabajos de mantenimiento y durante las vacaciones de invierno. Es extremadamente estable y tiene un mayor grosor de material que los soportes auxiliares convencionales. Las ruedas dobles facilitan el levantamiento y son especialmente duraderas.



## **Set de limpieza y pulido**

El set BMW Motorrad Clean & Polish contiene los productos de cuidado más importantes: limpiador de motocicletas, limpiador de llantas, pulidor de alto brillo y limpiador de viseras y cascos. Además de la ventaja del precio en comparación con los precios individuales, se incluye un paño de microfibra y un folleto con consejos y trucos sobre la limpieza y el cuidado adecuados de su BMW.

## **ADVANTEC Protect Original BMW Aditivo de combustible**

Máxima protección de piezas y componentes tanto en el propio garaje como en países lejanos: el aditivo para combustible ADVANTEC Protect Original BMW protege el combustible del envejecimiento y evita la corrosión en la cámara de combustión y en todas las piezas que llevan combustible. La innovadora fórmula garantiza que la gasolina pueda almacenarse en los depósitos durante más tiempo sin que el combustible se oxide y, por lo tanto, ataque a las superficies de las piezas que lo transportan. Este riesgo existe en particular cuando se utilizan combustibles con un alto contenido de etanol. Además, el funcionamiento con combustibles de menor calidad puede ser problemático, ya que puede dar lugar a depósitos y, por consiguiente, perjudicar la potencia del motor. También en este caso el aditivo es la primera opción porque su efecto de limpieza elimina eficazmente tales depósitos e impide que se vuelvan a formar. El aditivo para combustible ADVANTEC Protect Original BMW puede utilizarse como una medida inmediata o preventiva.

## **Aceite de motor original BMW ADVANTEC Pro 15W-50, 500ml y**

## **Aceite de motor original BMW ADVANTEC Ultimate 5W-40, 500 ml**

El aceite de motor BMW Motorrad ADVANTEC Pro con una viscosidad de 15W-50 y el aceite de motor ADVANTEC Ultimate con una viscosidad de 5W-40 han sido desarrollados exclusivamente para BMW, probados por BMW y perfectamente adaptados a los motores de alto rendimiento de BMW Motorrad. Como todos los aceites ADVANTEC, ambos aceites cumplen con los más altos estándares de lubricación. La viscosidad mejorada asegura que el motor se lubrica más rápidamente, el rendimiento de arranque en frío es mejor y se mantiene una potencia constante, incluso a temperaturas extremas. Así es como se puede aprovechar al máximo el potencial de los motores BMW. Para mejorar la capacidad de limpieza y proporcionar una protección óptima del motor, también se ha desarrollado una innovadora tecnología de limpieza activa que mantiene el motor limpio prácticamente como salido de la fábrica. La protección mejorada contra la corrosión y el desgaste prolonga en última instancia la vida útil del motor. Especialmente práctico para los viajes: los dos aceites originales para motores BMW vienen en una práctica botella de 0,5 litros con vertedor.



#### El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2019, el Grupo BMW vendió más de 2.520.000 vehículos de pasajeros y más de 175.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2018 fueron de aproximadamente 9,815 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 97,480 mil millones. A 31 de diciembre de 2018, el Grupo BMW tenía 134.682 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

Comunicación Corporativa

[www.bmw-motorrad.es](http://www.bmw-motorrad.es)

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>